

Empresarios colombianos visitaron el puerto de San Antonio en gira comercial por Chile

Crónica
 cronica@lidersonsanantonio.cl

Con el objetivo de consolidar la relación comercial y explorar nuevas oportunidades de negocio en Chile, una delegación de empresarios del Clúster de Mantenimiento Competitivo de Cartagena y Bolívar, representantes de ProColombia en Chile y de la Cámara de Comercio de esa importante ciudad caribeña, se reunieron con ejecutivos de Puerto San Antonio y recorrieron las instalaciones del terminal DP World San Antonio.

La visita, que subraya el valor estratégico de los intercambios comerciales entre ambos países, incluyó una exposición por parte del equipo de Puerto San Antonio sobre los pla-

nes de desarrollo del puerto actual y el avance del proyecto Puerto Exterior.

Victoriano Gómez, subgerente de Relaciones Comunitarias de Puerto San Antonio, resaltó que este encuentro permitió a los representantes de las empresas privadas colombianas comprender en profundidad las necesidades de nuestros concesionarios y evaluar alternativas de colaboración.

“Las visitas de este nivel fortalecen nuestra vinculación comercial y abren nuevas vías de crecimiento compartido”, sostuvo Gómez.

Tatiana Quintero, directora de la Oficina de ProColombia en Chile, también subrayó la relevancia de la visita para profundizar las relaciones



LA DELEGACIÓN COLOMBIANA EN LAS INSTALACIONES DEL PUERTO.

bilaterales. “Queremos que los empresarios colombianos conozcan en terreno cómo opera la industria portuaria en Chile, lo que facilita la identificación de oportunidades comerciales y el fortaleci-

miento de una relación estratégica. San Antonio es un puerto clave para el comercio entre Colombia y Chile, y esta visita es un paso fundamental para abrir nuevas oportunidades de cooperación,” explicó.

Por su parte, Lucas Tordecilla, gerente general de Metalprest en Cartagena, señaló la importancia de estos intercambios para la industria colombiana. “Como empresa especializada en el Clúster de Man-

tenimiento de Cartagena, esta visita nos permite entender de cerca los desafíos y proyecciones del puerto de San Antonio. Cada uno de nosotros cuenta con una sólida trayectoria y un alto nivel de especialización que puede aportar soluciones integrales a las demandas del puerto,” afirmó.

Estos encuentros subrayan la importancia de estrechar lazos entre las empresas y consolidan el rol de San Antonio como un centro neurálgico en la región para el comercio exterior. Además, destacan la visión de ambos países de construir alianzas comerciales sólidas y sostenibles, impulsando el crecimiento económico y la competitividad de sus sectores productivos. 🇨🇵